

# 東京「六戸会」たより

101



東京六戸会  
長 高坂 忠  
(七百中33年度卒)

※お知り合い・ご親戚で東京六戸会入会をご希望する人をお知らせください。年会費は千円です。

新年明けましておめでとうございます。

東京六戸会及び六戸町の皆様にはお健やかに新しい年をお迎えの事とお慶び申しあげます。

東京六戸会は今年で12年目を迎えることができました。また「東京六戸会たより」も今回で101回を数えますが、ここまで継続できたのも会員の皆様及び役員の方々のご理解とご協力によるものと心より感謝いたします。

さて、昨年は自民党から民主党への政権交代がありました。視点の転換による日本の将来への新たな展望と景気回復を期待した国民の切実な選択でしょうか?

その後の新政権の運営には新鮮さと頼りなさの両面がじられ、評価にはもう少し時間がかかるように思われます。

また、世界同時不況の中で

国内の物価下落が続き、政府はデフレ宣言をいたしました。さらに派遣切り、雇い止め、就職氷河期などの見出しがマスコミを賑わし、不安定な雇用情勢も続いております。新政権の政策に期待するところ大きいに「大」といわなければなりません。

一方、明るい話題としては、ワールドベースボールクラシックで、オールジャパンが世界一になり、大リーグ・イチロー選手の活躍がありました。また、ワールドシリーズでは松井選手がMVPを獲得するなど、野球ファンを大いに沸かせてくれました。

ゴルフでは若干18歳の石川遼選手が国内男子ツアーの賞金王に輝いた事は記憶に新しいところです。

今年2月にはカナダ・バンクーバーで冬季オリンピックが開催され、6月には南アフリカでサッカー・ワールドカップが開かれます。日本選手の活躍が今から期待されます。

東京六戸会では昨年10月に会員親睦のバスツアーリを実施し、29名の方々の参加により、横浜中華街と八景島シーパラ

ダイスの散策を楽しみました。六戸町からは町議会副議長の下田慎男さんご夫妻にご参加いただきました。この欄をお借りしてお礼申し上げます。

今年もまた何か楽しい行事を計画して行きたいと思いまので、多くの方々のご参加をお待ちいたしております。今期もあと3ヶ月を残すところとなり、4月の総会に向けて準備に入る予定ですが、総会の場所・日時については、「広報ろくのへ」3月号の「東京六戸会たより」にてお知らせいたします。(会場及び趣向についてのアイデアがございましたら、気軽に事務局までお寄せ下さい!)

最後になりましたが今年も東京六戸会及び六戸町の皆様にとりまして素晴らしい年になりますことをお祈り申し上げ、新年のごあいさつといったします。

◎ 東京六戸会事務局  
〒276-0045 千葉県

八千代市大和田151の5  
沼澤 強(七百中32年度卒)

☎ 047-484-9426  
☎ 090-8312-9425  
FAX 047-484-9427  
E-mail  
numa@newman-tech.co.jp

numa@newman-tech.co.jp